

Bessere Busverbindung

Eggstedt. Durch die Einführung des Winterfahrplanes bei der Bundespost hat sich für die Gemeinde Eggstedt eine erfreuliche Verkehrsverbesserung ergeben. Die bereits vor einigen Jahren eingestellten Busverbindungen morgens und abends von und nach Itzehoe, und die somit ausgefallenen zeitmäßig wichtigen Anschlüsse nach Hamburg sind wiederhergestellt worden, worüber die Eggstedter sehr erfreut sind. Damit verläßt der erste Postbus um 6.05 Uhr in Richtung Itzehoe den Ort. Um 21.10 Uhr bringt der Gegenbus seine Fahrgäste von Itzehoe nach Eggstedt wieder zurück. Insbesondere sind die Berufstätigen und Schüler aus Meldorf froh, daß nunmehr ein direkter Anschluß von Meldorf nach Eggstedt (Ankunft in Eggstedt 18.20 Uhr) besteht. Die guten Verbindungen Kiel-Brunsbüttelkoog sind unverändert geblieben.

(m)